

52

¿Y la Prohibición?

Exhibirán "Mezquital" en la Cineteca

La Cineteca Nacional programó siete días —a partir del jueves pasado—, la proyección del documental "Etnocidio, Notas Sobre El Mezquital", el cual en un principio había sido prohibido por las autoridades de cinematografía.

Ello da pie a un comentario: ¿Cuál es la actitud que toma la Cineteca ante películas como ésta?

Debemos recordar que en casos anteriores como el de la Cinta "El Último Tango en París", que estuvo bastante tiempo enlatada, en un momento recibió el "respaldo" de la Cineteca Nacional y entonces pudo lograrse su exhibición comercial.

Ahora sucede lo mismo con "Et-

Por FRANCISCO SILLER OLVERA

nocidio, Notas Sobre El Mezquital", filme que seguramente será programado posteriormente para las salas de la cadena Operadora de Teatros, y a precios populares.

Pero la duda surge en el momento en que se considera que quienes dirigen a la Cineteca Nacional, dependen directamente de Cinematografía, dependencia que a primera instancia ha obstaculizado la difu-

(CONTINUA EN LA PAGINA TRES)

EL UNIVERSAL ESPECTACULOS

A Cargo de Juan Jaime Larico

MEXICO, D. F., DOMINGO 12 DE JUNIO DE 1977

¿Y la Prohibición? — Exhibirán

(CONTINUA DE LA PRIMERA PAGINA)

sión de películas como las mencionadas.

Cuando el licenciado Hiram García Borja fungía como director de Cinematografía, en una ocasión declaró que el proyectar "El Último Tango en París" —película catalogada como pornográfica—, en una de las salas de la Cineteca Nacional, era el reconocimiento a su calidad y arte.

¿Con "Mezquital", sucederá lo mismo? Seguramente sí, pues las autoridades de la Cineteca Nacional afirman ya que este es el documental mexicano que más reconocimiento ha obtenido en la historia de nuestra industria filmica.

Este documental obtuvo "La Diosa de Plata" a la mejor película nacional de 1976, y un "Ariel" especial, a modo de reconocimiento, pero este último premio fue motivo de polémicas y disgustos.

Ello quizá debido a la temática que presenta un panorama global de la problemática del Valle del Mezquital, sus perspectivas locales, sus implicaciones nacionales, económicas y políticas.